

Topolansky se dirige a Familiares: sostiene su posición pero admite que fue un desacierto hacer públicos sus comentarios

Principal



Publicada el: 23/12/24	Visitas: 155
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 123	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/topolansky-se-dirige-a-familiares-sostiene-su-posicion-pero-admite-que-fue-un-desacierto-hacer-publicos-sus-comentarios_12510.php

TOPOLANSKY SE DIRIGE A FAMILIARES: SOSTIENE SU POSICIÓN PERO ADMITE QUE FUE UN DESACIERTO HACER PÚBLICOS SUS COMENTARIOS

Principal

Topolansky se dirige a Familiares: sostiene su posición pero admite que fue un desacierto hacer públicos sus comentarios

Topolansky se reúne con Familiares: reafirma su postura pero reconoce que fue un error hacer sus declaraciones públicas.

Topolansky y la Controversia en Torno a “Los Indomables”

La organización Madres y Familiares de Detenidos Desaparecidos divulgó este lunes un comunicado en sus redes sociales, en el cual se incluye una carta de la exvicepresidenta Lucía Topolansky, enviada el pasado 19 de noviembre. Esta misiva se refiere a las afirmaciones publicadas en el libro “Los indomables” del autor Pablo Cohen, en el que se menciona que algunos testigos habrían mentido ante la Justicia con el fin de perjudicar a militares.

En su carta, Topolansky expresa que no puede retractarse de lo que dijo, ya que tiene pleno conocimiento de la información que compartió.

Reconoce que “fue un error” haberlo manifestado durante las conversaciones grabadas por Cohen para la realización de su libro.

“No leí el borrador del escrito previo a su edición, debí hacerlo y eliminar lo dicho”, confiesa, asumiendo la responsabilidad por el error y sus consecuencias.

La exvicepresidenta aclara que sus comentarios estaban relacionados con juicios en Buenos Aires, así como con ciertas presiones y declaraciones de víctimas.

Además, se ofrece a proporcionar más detalles si son considerados necesarios por la organización.

“De mi parte no haré más nada.

No soy en este momento funcionaria pública y tampoco senadora electa, aunque sí figuro en la lista”, agrega Topolansky.

Por su parte, la respuesta de Madres y Familiares fue categórica. Mantienen “con total firmeza” su postura expresada el 18 de diciembre: “Confiamos en la Justicia y en las víctimas, así como en el pueblo uruguayo que ha mostrado su solidaridad y apoyo constante a esta causa que nos une”.

Finalmente, la organización urgió a Topolansky a “presentarse ante la Justicia, para que esta disponga los caminos correspondientes a realizarse dadas las aseveraciones realizadas”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

TOPOLANSKY SE DIRIGE A FAMILIARES: SOSTIENE SU POSICIÓN PERO ADMITE QUE FUE UN DESACIERTO HACER PÚBLICOS SUS COMENTARIOS

opolansky se dirige a familiares sostiene su posicion pero admite que fue un desacierto hacer publicos sus comentarios

Tags

indomables, justicia, detenidos, comunicado, reconoce, topolansky, desaparecidos, controversia, exvicepresidenta, declaraciones, familiares, postura

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Familiares expresan que las declaraciones de Topolansky "complican la búsqueda y edificación de la justicia"*
- 5.0 *** *Miembro de Familiares ante las declaraciones de Topolansky: "No está en su derecho de cuestionar el sistema judicial"*
- 4.2 *** *La salud de José Mujica: Topolansky asegura que "cada día avanza un poco más", aunque reconoce que "no es fácil"*
- 4.6 *** *Reacciones de dirigentes ante los polémicos comentarios de Lucía Topolansky sobre crímenes de lesa humanidad*
- 4.1 *** *Lucía Topolansky dirigió una carta a los Familiares: "Reconozco mis palabras. Asumo la responsabilidad por el error y sus repercusiones"*
- 3.7 *** *Ojeda se pronuncia ante las declaraciones de Topolansky: "Es irritante considerar que se puedan tomar decisiones judiciales sin conocer la verdad completa"*
- 4.9 *** *Lucía Topolansky brinda esperanzadoras novedades sobre José Mujica: "Cada día avanza un poco más"*

4.4 * *Fucvam cuestiona las afirmaciones de Topolansky en torno a los detenidos desaparecidos*

4.0 * *Lucía Topolansky comparte que la salud de José Mujica avanza con lentitud pero firmeza*

3.6 * *Fiscalía solicita la comparecencia de Lucía Topolansky tras sus polémicas declaraciones sobre testigos en juicios por crímenes de lesa humanidad*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo